

# MORENA ha presentado 23 denuncias en contra de la Coalición PRI-PAN-PRD

**Janet H. Bárcenas**

Suman ya 23 las denuncias presentadas por MORENA ante los órganos electorales, por los actos ilícitos de la coalición PRI-PAN-PRD en la precampaña a la gubernatura del Estado de México, así lo informó en conferencia de prensa Horacio Duarte Olivares, coordinador de la campaña de Delfina Gómez.

Entre estas denuncias dijo están: el acarreo de jóvenes estudiantes del CBT número 2 de Metepec, que fueron llevados con engaños a un mitin de la candidata de la Coalición "Vamos por el Estado de México", lo cual calificó como grave por lo que la denuncia fue presentada por vulnerar el interés superior del menor.

Dijo que otra de las quejas es por la difusión de spots en salas de cine, de la precandidata Alejandra del Moral, este fin

de semana, fuera de los tiempos de precampaña. Aunado a ello dijo se sumará la denuncia del gasto que desde varias páginas de Facebook se está haciendo para promocionar información a favor de la candidata de la Coalición y en contra de la candidata de MORENA.

## Adelante en las encuestas

*Se presentaron las encuestas de 8 empresas en las que la constante es la posición de Delfina Gómez con alrededor del 50% de intención del voto, y siempre a 20 puntos de distancia de la candidata de la coalición Alejandra del Moral.*

Duarte Olivares aportó que estas páginas de Face están registradas con los mismos nombres

y números de teléfono de personas y empresas, presuntamente afines al Partido Revolucionario Institucional.

Por otra parte hizo un llamado respetuoso al gobernador del Estado de México, para que como él lo ha manifestado, los funcionarios estatales que deseen participar en la campaña aliancista, renuncien a su cargo, esto luego de que aseguró que desde las dependencias del Gobierno Estatal se difunde información falsa sobre Delfina Gómez.

## 10 denuncias en contra

El Coordinador también reconoció que su partido tiene en contra 10 denuncias, de las que dijo tienen grandes posibilidades de salir bien librados. Expresó su confianza de que las autoridades electorales resuelvan las quejas presentadas y se sancione a quienes incumplieron la ley.



Horacio Duarte aseguró que MORENA no tiene forma de incidir en la elección por los programas sociales federales, porque estos son universales y no se condicionan.

PIDEN A GEM SACAR LAS MANOS DEL PROCESO

# Morena presenta 23 denuncias por presuntas irregularidades

Horacio Duarte señaló que han detectado que funcionarios estatales han hecho denostaciones en contra de Delfina Gómez

ALEJANDRA REYES

Morena ha presentado contra la coalición Va por el Estado de México alrededor de 23 denuncias ante el Instituto Nacional Electoral (INE) y el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), informó Horacio Duarte Olivares, coordinador de la campaña de Morena.

dor del Estado para que ningún funcionario de su gobierno se entrometa en temas electorales y se evite romper el compromiso de no involucrarse en el proceso electoral con el uso de recursos públicos para apoyar a una de las aspirantes, como en el caso, Alejandra del Moral".

En conferencia, denunció varias presuntas irregularidades que se presentaron en el mes de precam-

el municipio de Metepec, donde "de manera burda, cínica e ilegal, engañaron a los niños que irían a una clase de marketing".

Otro caso que mencionó, es que en salas de cine del Estado de México se exhibieron spots de Alejandra del Moral, una semana después de que concluyó la precampaña.

"Con eso se violenta la ley electoral y eso es muy grave que el PRI las empresas que se exhibición de cines, ando esos spots. Las ; concluyeron el 12 semana después iendo el spot" dijo es.

mencionó otro caso sobre información que está generando un funcionario del gobierno



▲ Horacio Duarte aseguró que cuentan con pruebas de la "guerra sucia". Foto especial

del Estado que mandó un boletín desacreditando a Delfina Gómez en el que señalan que en su tránsito por la Secretaría de Educación Pública malversó 13 mil 500 millones de pesos, con el programa "La escuela es nuestra".

Resaltó que ese gasto millonario que están haciendo se lo car-

guen al PRI, conforme a la Ley Electoral, porque están pautando a favor de Alejandra del Moral y en contra de Delfina Gómez.

Hasta el cierre de esta edición, el gobierno del Estado de México no ha emitido un posicionamiento sobre las acusaciones hechas en su contra.

falsa, desde su cargo público.

"Hago un llamado al goberna-

que ver con el acarreo de niños al evento de Alejandra del Moral en